

7月5日学校生活

今日は、8時時点の暑さ指数三木市28.5でした。全校朝会を体育館で予定していたのですが急ぎょ、各教室でリモート朝会へ変更しました。



運営委員会から順番に振り返りとお願いを伝えました。1学期も終わりに近づき大掃除週間を設けた環境委員会、黙々掃除を呼びかける運営委員会。暑さが続いているため水分補給や汗をふくタオルを持ってくるよう呼びかける保健委員会。ビンゴに取り組み読書が進むため、静かに呼びかける図書委員会などよりよい学校づくりに子どもたちが積極的に動いています。



終わりの全員起立礼

家庭科室からの出火を想定し、火災訓練をしました。避難場所を確認するために、運動場へ集合し、全員が無事避難したことを確認後、玄関前の日陰で話を聞いたり、放水の様子を見たりしました。



口をハンカチで押えて避難。前学習ばっちり☆



晴天のため帽子をかぶらせ避難



授業していた先生が、教頭先生へ安全に避難したことを報告



消防(タンク)自動車についているたくさんのポケットの中全てが気になり、たくさん質問をしました。



モバイルバッテリーからの火事が多い。

